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Уважаемые коллеги!

В Ваших руках первый выпуск корпоративного издания компании A-N SECURITY. Компания 
наша активно растет, с каждым месяцем ряды охраняемых объектов ширятся, пополняясь но-
выми гипермаркетами, ресторанами, офисами. И вот – в Санкт-Петербурге нас уже более 1300 
человек! Не говоря о филиалах в Ростове, Краснодаре, Тольятти. 

Поэтому выпуск подобного издания весьма актуален, с его помощью мы надеемся сделать доступ-
ной и достоверной для всех сотрудников информацию о том, что происходит в A-N Security, об истории 
компании (а за 14-летнюю историю нам есть что рассказать) и, разумеется, о планах развития.

На сегодняшний день трудно сказать, как часто будет выходить наша газета, о чем мы будем в 
ней говорить. Во многом это зависит от Вас – людей, для которых это делается. Поэтому мы будем 
рады Вашим откликам, предложениям и участию в нашем проекте.

В конце мая 2007 года состоялось подведение итогов 
рейтинга наиболее успешных, активно развивающихся ком-
паний Санкт-Петербурга «Gazelle 2007». Этот международ-
ный проект проводится в России газетой «Деловой Петер-
бург» уже четвертый год. Наша компания получила диплом, 
заняв второе место в рейтинге «топ-100 открытых растущих 
компаний».

Кроме того, компания ЗАО «ОП Альфа-Норд» заняла пер-
вое место в десятке по абсолютному приросту количества 
сотрудников. Факт: в 2004 году в компании было 280 сотруд-
ников, а концу 2006 уже 1197. 

Естественно, что все эти показатели вовсе не случай-
ность – это закономерный результат труда всех сотрудников, 
творческого подхода и неординарности руководства компа-
нии. И теперь наша общая задача – не только сохранить до-
стигнутый нами высокий уровень, но и привести компанию 
в следующем году на первые строчки всех бизнес-хит-пара-
дов города!

Компания A-N SECURITY вновь получила престижную премию Gazelle

• Премия «Gazelle» – в 2007 году компания A-N Security 
вновь стала лауреатом престижной премии делово-
го мира Санкт-Петербурга (подробности см. ниже) 

• A-N Security выставила первые посты на новом объ-
екте в г. Ростове – ждем открытия IKEA Ростов! 

• Расширяемся! Взяты под охрану новые объекты: 
летний ресторан в Сестрорецке, а так же два финс-
ких отеля сети SOKOS на Васильевском острове

• Они возвращаются: с начала 2007 года в A-N Security 
вернулись 14 сотрудников, ранее уволившихся. Ос-
новной мотив – честность руководства, своевремен-
ные выплаты заработной платы, хороший коллектив. 
Добро пожаловать!  

Новости короткой строкой Читайте в этом выпуске

ЭХО ВОЙНЫ

24 июня 2007 года около одного из объектов 
сотрудниками охраны была обнаружена мина 
времен Великой  Отечественной войны. Стар-
ший смены охраны Наталья Карпенко проде-
монстрировала знание порядка действий в слу-
чае обнаружения взрывоопасных предметов, 
была вызвана группа разминирования, угроза 
локализована. Наталья Карпенко: «Я действо-
вала так, как должна была действовать».

А произошло это так: один из покупателей 
подошел к охраннику и сказал, что на улице 
валяется «какая-то труба». Охрана осмотрела 
территорию и обнаружила… кусок от летучки! 
(это задняя часть фугасной бомбы). Несмотря 
на то, что место, на котором находилась мина,  
не относилось к охраняемой территории, его не-
медленно оградили и вызвали специалистов.  

Старший сме-
ны охраны Наталья 
Ивановна Карпен-
ко: «Вся наша сме-
на работала так 
оперативно и гра-
мотно, что даже со-
трудники гипермар-
кета Окей не знали о происходящем, и узнали, 
только когда все закончилось. При этом доступ 
покупателей в магазин не был ограничен».

Руководство гипермаркета выразило благо-
дарность нашей компании и, естественно, всей 
смене, работавшей в тот день. Ведь, по словам 
Натальи Карпенко, грамотное решение столь 
неординарной задачи – результат работы всей 
команды в целом. 

ФУТБОЛ

17 июня 2007 года состоялся турнир по мини-
футболу, организованный Санкт-Петербургским 
представительством Американской торговой 
палаты в России. В турнире приняли участие 30 
команд предприятий: Motorola, Quest Software, 
Pepsi, Jensen Group, Merloni Termosanitary, 
Atria, Voskhod, Knauf, PriceWaterhouseCooper, 
Sun Microsystem, EPAM, (Egorov, Puginsky, Alfa 
Nord, Medem), BOSCH-Siemens, Reksoft, Office 
Solutions, Coca-Cola, AIG, Citibank, Kraft Foods, 
Rosinter, Elcoteg, Ernst&Yung, Intel, IMS Group, 
Philip Morris, Wrigley.

Наша команда успешно боролась за самые 
высокие места, заняла первое место в под-
группе, но, к сожалению, проиграла в четвер-
тьфинале команде Wrigley по пенальти. Луч-
шим нашим бомбардиром был назван Альберт 
Унаджев.

Состав команды:
1. Кельми Вадим Геннадьевич, менеджер охра-

ны объекта МЕГА Парнас, капитан команды 
2. Унаджев Марат, МЕГА
3. Унаджев Арсен, МЕГА
4. Унаджев Альберт, МЕГА
5. Гаджимурадов Марадон, МЕГА
6. Исунов Руслан, МЕГА  (вратарь)
7. Мацнев Владимир, менеджер охраны 
8. Перцев Виктор, ОКей Савушкина
9. Степанец Петр, ОКей Савушкина 
10. Газизов Денис, МЕГА
11. Шишмаков Сергей, ТЦ Подсолнух 
12. Бородкин Николай, ОКей Электросила

Команда выражает особую признатель-
ность всем болельщикам, которые пришли 
поддержать наших!

Уважаемые сотрудники! Если у вас есть желание присоединиться к нашей команде и 
заниматься футболом – обращайтесь к руководителю своего объекта за информацией.

ВИКТОРИНА!
1. Какой должна быть масса сейфа, чтобы его не нужно было крепить к стене/полу?

2. Назовите наиболее полный список городов, в которых работают наши сотрудники.
Ответы вы можете высылать нам по электронной почте personnel@alfa-nord.ru или по телефону 

службы персонала 660-00-12. Ждем Ваших откликов! Ответы принимаются до 15 августа 2007 года. 
Первые правильно ответившие получат приз – билеты в кино на двоих. 

Издатель: ЗАО «ОП Альфа-Норд». Над выпуском работали: Кузовова У.С., Нисан Е.П., Суслов С.В. 
Подписано к печати 13.07.2007. Формат А4. Бумага офсетная. Тираж 999 экз.
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– Евгений Иллариевич, в 
настоящее время компания 
«А-Н Секьюрити» насчитыва-
ет более 1500 человек. Какое 
место мы занимаем сейчас на 
рынке охранных услуг Северо-
Западного региона и России в 
целом?

– Е.И.: рынок охраны в СПб 
оценить сложно. Мы предпола-
гаем, что наиболее точной яв-
ляется его денежная оценка. 
Объем рынка, по нашему мне-
нию, составляет 6 000 000 000 
рублей в год. Доля нашей фирмы 
оценивается в 3-5%. Это очень     
неплохой процент, если учесть, 
что сегодня в Санкт-Петербурге 
действует более 1200 охранных 
предприятий. По объему услуги 
компания в России пока неза-
метна, но за счет активной поли-
тики по развитию новых рынков, 
мы хорошо знакомы и потенци-
альным клиентам, и охранным 
предприятиям на всей террито-
рии РФ.

– Расскажите, как начинал-
ся бизнес и как он изменялся 
в период с 1993 года по насто-
ящее время.

Е.И.: За эти годы мы пережи-
ли различные периоды развития 
рынка охраны. Были золотые 
«93-95 гг.», когда деньги текли 
рекой, клиенты выстраивались в 
очередь, 60% охранников имели 
высшее образование. Были кри-
зисы, особенно после августа 
1998 г. Однако, основной чертой 
бизнеса в эти годы была, пожа-
луй, стабильность. Не было ни 
одного месяца за все это время, 
чтобы мы задержали выплату 
заработной платы своим сотруд-
никам.

– А в последние четыре года 
фирма приобрела какие-то но-
вые черты?

Е.И.:  Это действительно годы 
новой истории нашей 
фирмы. В 2003 году 

Возраст: 39 лет
Образование: Пушкинское высшее командное 
училище радиоэлектроники ПВО, в 2000 году по-
лучил второе высшее образование по специаль-
ности «Юриспруденция»
Увлечения, хобби: спорт и музеи

Климов Евгений Иллариевич – генеральный директор ОП «Альфа-Норд»

контрольный пакет 
акций (65%) был 
продан иностранно-
му инвестору – ме-
неджерам крупней-
шей в Прибалтике 
охранной компании 
(7000 охранников). 

В связи с этим мы 
серьезно пересмот-
рели маркетинговую 
политику, измени-
ли логотип, ввели и 
новые элементы в 
форму одежды ох-
ранников. 

В последние че-
тыре года компания 
удваивается ежегодно по отно-
шению к предыдущему. Такими 
же темпами растет и числен-
ность персонала.

– Какие качества с Вашей 
точки зрения необходимы че-
ловеку для построения успеш-
ной карьеры? 

Е.И.: прежде всего, необхо-
дима активная жизненная по-
зиция. Давно известно, что под 
лежачий камень вода не течет. 
Кроме того, такие качества, 
как честность и ответствен-
ность. Всему остальному мож-
но научиться.

–  А чувство юмора?
Е.И.: Без него никуда, особен-

но сейчас. Улыбка на лице – это 
главное оружие охранника.

– Евгений Иллариевич, во 
всех интервью и заметках в 
последние несколько лет Вы 
говорите о том, что у вас гран-
диозные планы на будущее и 
все, чего вы достигли на дан-
ный момент – далеко не пре-
дел. А что это за планы?

Е.И.: Планы простые: сделать 
невозможное и стать охранной 
компанией №1 в России. А сей-
час я думаю, что неплохо бы ох-
ранять Олимпиаду 2014 года в г. 
Сочи. Поверьте, это не фанта-

зии, вместе с вами мы этого обя-
зательно добьемся. 

А в ближайшее время довес-
ти свою долю на рынке Санкт-
Петербурга до 10-15%.

– Действительно ли наша ком-
пания стала совсем  европейс-
кой? У нее теперь швейцарские 
инвесторы (соучредители)?

Е.И.: Да, действительно. 15 
мая была совершена сделка, 
по которой эстонский акционер 
продал свою долю швейцарской 
компании Nestex AG. В июне к 
нам приезжал глава этой компа-
нии доктор Грациано Педройя. 
Теперь можно сказать, что ве-
дем бизнес под швейцарским 
флагом. Хотя на самом деле у 
нас российский бизнес, и живем, 
и работаем мы в России.

– Каким образом это отра-
зится на наших сотрудниках?

Е.И.: Каких-либо серьезных 
перемен от этого ждать не нужно. 
Мы и без швейцарцев постоянно 
увеличиваем заработную плату, 
обучаем и растим наших сотруд-
ников. Все эти тенденции будут 
сохранены. Возможно, будем от-
правлять своих сотрудников на 
стажировку в Швейцарию. Хотя 
всем больше хочется стажиро-
ваться и работать в Сочи.

Новости из регионов: г. ТОЛЬЯТТИ

Нам очень приятно, что уже к первому выпуску нашей газеты нашлись люди, которые  
откликнулись и приняли участие в ее создании. Благодарим Юрия Чернова, старшего  
смены охраны гипермаркета ОКей в городе Тольятти за присланную статью! 

Нам 1 год! Много это или мало? А это с какой стороны посмотреть… Давайте вспомним как мы 
начинали. Нас было мало, все было впервой. Тяжело было? Да! Тяжело! Были удачи, были неуда-
чи. Люди приходили и уходили. Если сказать честно, уходило больше. Почему? Да просто мы не 
привыкли к такой работе, к такому графику и серьезным требованиям. Роптали, шумели, ругались, 
если нужно было, но уже тогда начал складываться коллектив. До открытия ГМ «ОКей» было еще 
далеко.

 А потом было открытие. Сколько волнений, тревог. «Миллион» народа и трудно разобраться, 
кто прав, кто виноват.  Мы выдержали! Было первое задержание. Радость, удача? Да нет, просто 
мы были  уже готовы ко всему. 

Знаете, эйфория проходит, но что-то хорошее в жизни остается. Вот и мы теперь просто работа-
ем и выполняем свои обязанности. Кто-то скажет, что это рутина. Ну и что? Работа есть работа.

Вот и решайте теперь – много это или мало – 1 год?
В общем, хочется всех поздравить и пожелать всего наилучшего. На ноги мы уже встали. Теперь 

нам шагать и шагать. Так что, полный вперед!

26 июля нашему филиалу в городе Тольятти исполняется год! Поздравляем коллег  
с первой годовщиной, желаем им дальнейших успехов и процветания!

Елена Мохначёва, менеджер по персоналу 
«А-Н Секьюрити» в городе Тольятти (в компа-
нии с 2006 года)

Закрытое акционерное общество «Охран-
ное Предприятие Альфа – Норд» для сферы 
безопасности г. Тольятти, компания относи-
тельно новая, которая 26 июля отмечает 1 год 
профессиональной деятельности. За столь 
недолгий срок наша компания уже сумела за-
воевать себе солидную репутацию, благодаря 
высокому профессионализму, организован-
ности и ответственности сотрудников. 

Первое время пришлось, конечно, нелегко. 
Штат набирался из охранников г.Тольятти, к ко-
торым раньше не предъявлялось таких серьез-
ных требований. Им не нужны были знания из 
области психологии, способность принимать ре-
шения в критической ситуации и столь дружес-
твенный настрой по отношению к клиентам. 
Кроме того, многие не верили, что зарплата бу-
дет выплачиваться вовремя и без обмана, что 
всегда можно обратиться с любым вопросам 
или просьбой к руководителям, да и коллеги 
всегда помогут в трудную минуту.

Сейчас ЗАО «ОП Альфа-Норд» в Тольятти – 
это большая, дружная семья, которая всегда 
придет на помощь в трудный период, пораду-
ется за успехи, обязательно поздравит с днем 
рождения, свадьбой и рождением ребенка.

В коллективе работают около 15 женщин, 
которые очень ответственно и добросовест-
но относятся к своим должностным обязан-
ностям, никогда не жалуются на трудности, 
всегда красивы и доброжелательны.

На сегодняшний день мы выполнили задачу 
№1: создана команда, из которой не уходят.

ЗАО «ОП Альфа-Норд» в г. Тольятти про-
должает динамично развиваться, укрепляет 
свои позиции на рынке безопасности. С за-
пуском следующего объекта – супермаркета 
«Окей-Экспресс» в 20 квартале города. Штат, 
соответственно, будет расширяться, а значит 
придут новые сотрудники со своими идеями, 
планами, жизненными позициями. 
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